

一学年だより

No. 4

令和5年 5月26日
太宰府市立太宰府西中学校
文責：江崎 彰泰

体育会そして自然教室

～自分の役割を果たし、友達とのつながりを深めよう～

さわやかな五月晴れの中、みなさんにとって、太宰府西中学校での最初の体育会が行われました。みなさんの一生懸命な姿は、とてもすがすがしく、美しいものでした。さて、この体育会で、何を学びましたか？また、何を感じましたか？

1年生のみなさんにとっては、体力的にとてもきつかったことと思います。

5月8日から始まった全体練習の日数は10日間。みなさんは、たった10日間の練習だけでいろいろなことを覚え、いろいろな動作を身につけ本番を迎えたのです。ブロックリーダーのみなさん、クラスを盛り上げ、まとめることはとても大変だったと思います。パネルリーダーのみなさん、どのブロックも見事な作品を完成させることができました。本当にお疲れさまでした。

ところで、3年生の実行委員やリーダーの先輩達は、どのくらい大変だったのでしょうか？実は、先輩達は放課後残って話し合いを重ねたり、家に帰ってからアイデアを考えたりと、1ヶ月間準備を続けてきたのです。みなさんの知らないところで、たくさんの時間を費やして準備をしていた先輩達がいることを、心にとめておいてください。そして、3年生の実行委員やブロックリーダーの姿や言葉から感じた「必死さ」「優しさ」「思いやり」「たくましさ」などを心に刻み、来年、さらに2年後の体育会に向けて成長していきましょう。

今年の体育会のスローガン【「響創」～太西声で幕を開けろ！～】。新型コロナウイルスによる制限が解除され、大きな声を出すことができるようになりました。全力を出し切ることができましたか？

体育会の練習のなかで、リーダーを中心に助け合い励まし合う姿や全力で声を出す姿がたくさん見られました。これをきっかけに、これからの日常の学校生活での「勉強」「掃除」「委員会・係の仕事」「部活動」などの活動を、助け合い励まし合いながら努力し、伸びていく仲間、成長していく仲間になっていきましょう。さらに、これから元気なあいさつで「太西声」を続けていきましょう。



【赤ブロック】



【青ブロック】



【黄ブロック】

人は足りないからこそ助け合える。
これからもたくさんの助け合いを！

自然教室スローガン

せい しゆん
星 瞬

～一瞬一瞬を大切にし、ずっと輝く太西星～

来週5/30(火)から自然教室が始まります。体育会を通して身につけた力をどれだけ伸ばすことができるのか？1年生だけの力でどれだけまとめることができるのか？とても楽しみです。

まずは、自分に与えられた役割を自分から行いましょう。そして、責任を果たし、まわりの役に立つことで得られる達成感や充実感を味わいましょう。また、様々な活動を協力して取り組みながら、友達の輪を広げ、つながりを深めていきましょう。

手伝ってくれて「ありがとう」、助けてくれて「ありがとう」、気にかけてくれて「ありがとう」、協力してくれて「ありがとう」。「ありがとう」の気持ちからたくさんの笑顔が生まれることを期待しています。

実行委員および係の目標

実行委員長 副委員長	自分が過ごす時間の一瞬一瞬を大切にし、みんなが協力し、個性を發揮して輝いてほしいと思い、このスローガンにしました。 みなさん、このスローガンを意識して、しっかりと頑張ってください。
班長	班をまとめるリーダーとして責任を持ち、自分から率先して行動しよう。
生活	みんなが力を合わせて、一人一人が輝ける自然教室にしよう。
学習	言われる前に自分で行動する。
美化	相手も自分もよい気持ちで過ごせるように、来た時よりもきれいにすることを心がけよう。
保給	班員の健康管理をきちんと行い、みんなが安全に過ごせる自然教室にしよう。
文化	一人ひとりが自分の役割を果たし、みんなが楽しく安全に過ごせるようにしよう。

確認事項

- 28(日)、29(月)と6/3(土)の部活動は、1年生は休みです。
- 土日で自然教室の荷物の準備をしてください。
持ち物すべてに必ず名前を書いておきましょう。
- 30日(火)は、昼食のお弁当が必要です。捨てられる容器に入れてきてください。

保護者のみなさまへ

体育会では、子ども達へ温かい声援を送っていただき、ありがとうございました。また、役員として仕事をしてくださったみなさま、本当にありがとうございました。自然教室では、3日間大切なお子様をお預かりいたします。事故やケガがないよう心がけてまいります。酔い止めなどの薬が必要な場合は、確実に持たせてください。ご質問やご心配なことがありましたら、担任にご連絡ください。